

Früh dran - gut drauf ...von Anfang an!

gemeinsam groß werden mit
Bewegung, Spiel und Spaß!

Frühe Hilfen im
Landkreis Germersheim



„Früh dran - gut drauf ... von Anfang an!“

Gemeinsam mehr erleben!

2022 sind wir im ganzen Landkreis unterwegs: Unser Anhänger ist vollgepackt mit Spiel- und Bewegungselementen für Kinder von 0-3 Jahren. Gemeinsam gehen groß & klein spielerisch auf Entdeckungsreise, können krabbeln, rasseln, rutschen, fühlen und noch vieles mehr...

Der Baby-Bewegungs-Anhänger ist ein Projekt der Frühen Hilfen im Landkreis Germersheim und wird gefördert durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Zusammen mit unseren Partnern vor Ort haben wir ein offenes Ohr für Familien und geben Ihnen Tipps & Tricks für den Familienalltag.



www.kreis-germersheim.de/fruehehilfen



Bundesstiftung
Frühe Hilfen 

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

